

クリスマス会を実施しました！

12月22日(火)、クリスマスを前に遊戯室でクリスマス会を実施しました。

クリスマスツリーの飾りつけやBGMで雰囲気は満点のなか、子ども達がお部屋ごとに列になり入場してきました。みんなの「ジングルベル」合唱でクリスマス会が始まりました。

最初に司会の先生がクリスマスの由来を説明してくれました。

さらにサンタさんの本名(セント・ニコラウスというそうです)も説明してくれました。



次は手遊びです。クリスマスにぴったりの手遊びで楽しみました。

まずは「グーチョコキパー」のクリスマスバージョンです。グー2つを重ねて雪だるま。もうひとつ、袋を背負う格好でサンタさん。チョコキ2つで角をつかってトナカイ、パー2つおヒゲをつくってもう一度サンタさん。さらにパー2つでクリスマスツリーをつくりました。

先日のお誕生会で大好評だった「1と1で～」のクリスマスバージョンです。子ども達はしっかりと覚えていました。とってもたのしい手遊びでした。



手遊びのあとは「あわてんぼうのサンタクロース」をみんなで歌いました。

歌を歌い終わったころ、なんとサンタさんがプレゼントを持ってみんなに会いに来てくれました。

プレゼントのなかには、ポップコーンが入っていました。お昼にみんなで美味しく頂きました。

クリスマス会が終わると今度は、年長組さんがサンタクロースになって年中組さん、年少組さんのお部屋にプレゼントを配りに行きました。(このプレゼントは数日前から年長組さんが心をこめてつくりました)年長組さんがお部屋に入ると、みんな寝ていました。年長組サンタさんは隣にそっとプレゼントを置いていきました。



すべてが手づくりで心あたたまるクリスマス会になりました。🎄